

Visite du centre d'incubation/innovation KMO à Mulhouse

3 juillet 2020

Cette visite organisée par le groupe régional Alsace/Franche Comté de l'AIESME, a été simultanément proposée à d'autres ingénieurs par le canal de leur association. Reportée à cause du covid, nous étions quand même 11, malgré un regrettable déficit de sussions n'ayant pu se libérer ce vendredi là.

Découvrir l'originalité du nouvel écosystème mulhousien, alliant recherche, emploi et formation, créé sur l'ancien site de la SACM, a intéressé nos visiteurs. KMO est depuis 2019 un levier d'innovations et de synergies professionnelles, dédié à la Transformation Numérique.

Il s'agit d'un vaste espace d'accueil et de mise en relations d'entreprises, projet privé de cinq entrepreneurs, soutenu par la Communauté de communes, la Région Grand Est, la Banque des Territoires, le Crédit Agricole. S'adressant à toutes les industries et plus particulièrement aux PME ou ETI, ce Centre est aussi un accélérateur de starts-up.



La rencontre a débuté sur le site dans une salle équipée video. Trois de nos camarades ont présenté leur expérience professionnelle, expliquant le tournant qu'ils ont fait prendre à leur carrière : Franck Sarazin, investi chez Faurecia dans la technologie automobile motorisée à l'hydrogène, Pierrick Landois spécialiste du numérique et des télécoms ayant rejoint le réseau APA du Grand Est, Florent Madigand devenu un spécialiste de l'ingénierie financière et conseil en gestion de patrimoine.



Le déjeuner sur place au « Pantographe », dans un décor agréable, a servi de transition pour un temps d'échanges avant la présentation du Centre et de sa vocation, suivie de la visite guidée.



Nous remercions ceux qui se sont impliqués, qui ont évoqué avec conviction leurs vies d'ingénieurs. Les remerciements de plusieurs qui ne sont pas des susses, sont un encouragement à renouveler des rencontres de qualité.

H. de Barbeyrac